

Diario de León

Las enfermeras ganan: hay 734 plazas para repartir en estas especialidades

La incorporación afecta a Salud Mental, Trabajo, Geriatría y Pediatría



Una doctora y dos enfermeras atienden a un paciente crítico en la UCI, en una imagen de archivo.dl

24.04.2025

La Consejería de Sanidad de la Junta sumó a sus bolsas de empleo 734 enfermeros especialistas en las categorías de Salud Mental, Trabajo, Geriatría y Pediatría, tal y como figura en el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) de este jueves.

La relación publicada de candidatos admitidos, consultada por Ical, incluye un total de 275 especialistas en Enfermería Pediátrica que se reparten entre las Gerencias de Salud de Área de Ávila (10), Burgos (31), León (19), El Bierzo (5), Palencia (13), Salamanca (32), Segovia (11), Soria (6), Valladolid Este (71), Valladolid Oeste (68) y Zamora (9).

La bolsa de empleo de Enfermería Geriátrica aumenta en 125 especialistas en Castilla y León repartidos entre Ávila (5), Burgos (9), León (6), El Bierzo (4), Palencia (9), Salamanca (25), Segovia (8), Soria (15), Valladolid Este (17), Valladolid Oeste (19) y Zamora (8), mientras que en la categoría de Enfermería del Trabajo se suman 150 entre Ávila (8), Burgos (21), León (9), El Bierzo (3), Palencia (14), Salamanca (14), Segovia (7), Soria (10), Valladolid Este (26), Valladolid Oeste (25) y Zamora (13).

Finalmente, en la categoría de Salud Mental, las bolsas de empleo de Enfermería de la Comunidad aumentan en 184 con seis en Ávila, 17 en Burgos y otros tantos en León, dos en El Bierzo, 27 en Palencia, 20 en Salamanca, diez en Segovia, cuatro en Soria, 36 en Valladolid Este, 34 en Valladolid Oeste y once en Zamora.